
 

 

  

山崎 大志 選手（家具） 

○入賞した感想は･･･ 

 周りの方々の支援があって、貴重な経験をすることができ

ました。今回残すことができた結果が、周りへの恩返しにな

ると嬉しいです。 

 

○大会に向けた練習はいつ頃から始めたか？１日どれくらい？ 

 約３ヶ月前から、１日１０時間以上 

 

○次回大会を目指す人へのアドバイスや、ご自身の抱負は･･･ 

 より良いものを作る気持ちを捨てずに、今後の活動に取り組

んでいきたいです。 

銀賞 

入賞された選手に競技を振り返っていただきました 

木下 凜々 選手（家具） 

○入賞した感想は･･･ 

 本番は完成させることに精一杯で、敢闘賞に名前が呼ばれた

ときとても驚きましたが、今までの練習の成果が結果に結びつ

いたことは、とても嬉しくほっとした気持ちになりました。こ

の結果は、周りの先輩方、先生の応援と指導があったからこそ

得られたものだと思うので、たくさんの感謝を伝えたいです。 

 
○大会に向けた練習はいつ頃から始めたか？１日どれくらい？ 

 ９月初旬から、１日１０時間 

 
○次回大会を目指す人へのアドバイスや、ご自身の抱負は･･･ 

 アドバイスとしては、１回１回の通し練習を大切にするこ

と、毎回準備万端で挑めるように道具整備等の技術を身につけ

ておくことです。私も後輩が入ってきたときにしっかり教えら

れるよう頑張ります。 

敢闘賞 

銀賞受賞の山崎選手（右） 

敢闘賞受賞の木下選手（左） 


